

COMISION TOWER. Maryland, E.U., febrero 19.- Brent Scowcroft, ex Asesor de Seguridad Nacional (izquierda); Edmund Muskie, ex Secretario de Estado y John Tower (derecha), que presiden la Comisión formada por Ronald Reagan, para investigar la Operación Irán-Contras, interrogaron en el Hospital Naval de Bethesda a Robert McFarla-

### Sandinistas Conculcan Libertades Ciudadanas

WASHINGTON, febrero 19 (EFE). El incremento de la violencia politica en los países centroamericanos afectó la situación de los derechos humanos en la region, con un mayor deterioro en Nicaragua y una notable mejora en Guatemala, afirma un informe del Departamento de Esta-

El documento dedica 20 páginas a la situación de los derechos humanos en Nicaragua, donde se señala al régimen sandinista de conculcar las libertades ciudadanas, de expresión, asociación y otras para colocar a la sociedad bajo control del estado. La dirección general

La dirección general para el estado de seguridad y el ejército popular sandinista son señalados como responsables de la cadena de control impuesto en Nicaragua.

Se acusa al régimen de

-Favor pase a la página 29

### Comisión Tower Interroga a McFarlane en Hospital

WASHINGTON, febrero 19 (UPT).- La Comisión Tower que investiga el escándalo Irán-Contras fue hoy al cuarto del hospital donde está Robert McFarlane para tratar de aclarar algunas conflictivas versiones sobre cuándo el Presidente Ronald Reagan aprobó la primera venta de armas norteamericanas a Irán.

El trabajo de la comi-

sión se hizo más dificil por informes de que el Presidente cambió su versión del asunto, inicialmente diciéndole al grupo que aprobó la venta de antemano, y luego retractándose y diciendo que la venta fue aprobada después de que se llevó a cabo.

El comité, creado por Reagan para investigar el manejo por el Consejo

-Favor pase a la página 31.

### Países Cafeteros L.A. Avalan Sistema Cuotas

MEXICO DF, 19 de febrero (EFE). México y otros seis países de América Latina mantienen una lucha dentro de la Organización Internación al del Café (OIC) para que esa agrupación res-

tablezca el sistema de cuotas de venta, abandonado en 1986.

El Instituto Mexicano del Café (INMECAFE) indicó hoy que esta nación, junto a Brasil, Colombia, Costa Rica, El

## Expulsan a Chiitas de Beirut Occidental

BEIRUT, Libano, febrero 19 (AP).— Milicianos drusos expulsaron hoy a combatientes de la milicia chiita de la mayor parte del distrito comercial de Hamra, en Beirut Occidental, tras cinco dias de batallas callejeras que dejaron un

saldo de por lo menos cien muertos, dijo la policía.

Los agentes dijeron que 375 personas fueron heridas cuando los milicianos del Partido Socialista Progresista de Wa-

-Favor pase a la página 31.

Salvador, Guatemala y Honduras, consideran que el retorno a las cuotas es "la única posibilidad de reactivar las cotizaciones", ya que permitiría el reordenamiento de la comercialización

del grano.

La politica de libre colocación de café en el
mercado fue adoptada
por la "OIC" en febrero
de 1986, cuando la producción descendió por la
selju una de los más importantes países cafeta-

leros.
El "INMECAFE" puntualizó que de no llegarse un acuerdo concertado

-Favor pase a la página 35.

# del despegue en el Centro Espacial de Tanegashima, al sur del país. (Reuter). Baja en

la Bolsa

SATELITE JAPONES. Tanegashima, Japón,

febrero 19.- El primer satélite japonés de ob-

servación de la Tierra, el MOS-1, al momento

NUEVA YORK, febrero 19 (DPA).- Wall Street abrió hoy con valores un poco por debajo al cierre de ayer, pero más bien

estabilizado.

Media hora después de abrir, el índice Dow Jones (industrial) se ubicaba a 2,236.78 frente a 2.237.63 aver al cierre.

DOLAR Y ORO

LONDRES, febrero 19 (AP).- El dólar norteamericano sufrió hoy 
una marcada subida 
ante las más importantes divisas europeas, alconocerse que los principales funcionarios del 
Tesoro de las cinco naciones más industrializadas de Occidente proba-

-Favor pase a la página 35.

Piden a Reagan Reasumir Liderazgo Mercado Café

BOGOTA, Colombia, febrero 19 (DPA).- El Presidente colombiano Virgillo Barco Vargas envió un mensaje a su homólogo estadounidense Ronald Reagan, en el que le pide que ese país reasuma el liderazgo cafetero, como mecanismo para controlar la inestabilidad de los precios internacionales del grano, se conoció hoy en Bogo-

Según se reveló, en el mensaje Barco Vargas anota que la estabilidad en el mercado internacional del café sirve de garantía al mantenimiento de la democracia en los países de Centro américa y en otras na-

ciones productoras del grano, que ven seriamente afectadas sus economías por las fluctuaciones y las bajas actuales Estados Unidos debe apoyar, en concepto de Barco Vargas, el retorno del sistema de cuotas de

-Favor pase a la página 31.

### E.U. Pedirá a ONU Tratar Derechos Humanos en Cuba

NACIONES UNIDAS, febrero 19 (UPI).—
Washington pedirá que las Naciones Unidas consideren la situación de los derechos humanos en Cuba, como parte de un esfuerzo para "sacudir la conciencia mundial" sobre el tema, dijo hoy el embajador estadouni-

dense, Vernon Walters.

En una conferencia periodistica, Walters anunció que viajará a Ginebra para presentar la semana próxima ante la Comisión de Derechos Humanos una resolución "moderada, equilibrada,

-Favor pase a la página 29.

### Francia no Renunciará a Status Potencia Nuclear

GINEBRA, 19 de febrero (DPA).- Francia no desea renunciar a su "fuerza atómica de disuasión" ni aún en el caso que las grandes potencias acuerden un retiro de los misiles de alcance medio en Europa, declaró hoy el ministro francés del exterior.

Jean-Bernard Raimond, ante representantes de 40 países que participan en la conferencia sobre desarme de las Naciones Unidas en Ginebra.

Dijo que un acuerdo norteamericano-soviético sobre eliminación de

-Favor pase a la página 35.

### Más de 46.000 Rusos Atrapados por Drogas

VIENA, Austria, 19 de febrero (DPA).- Más de 46.000 ciudadanos de la Unión Soviética están registrados como drogadictos y su número ha aumentado fuertemente en los últimos años. Así lo reveló hoy en Viena ante periodistas el presidente del Comité de Control de Drogas en el ministerio soviético de Sanidad, Edward Babatan

Los drogadictos en la URSS, agregó, emplean sólo productos nativos, como plantas de adormidera y diversas especies de cannabis para la elaboración de drogas tales como derivados de opio y hachis. Otros "venenos" no son asequibles a sus compatriotas, añadió.

oies a sus compatriotas, anadio.

El experto soviético, que se halla en Viena con
motivo de los preparativos para la conferencia
de drogas de la ONU (junio de 1987), citó la
"curiosidad" y la "tentación" como motivos
para el creciente consumo de estupefacientes en
la URSS

Según el código penal soviético, la simple posesión de escasa cantidad de morfina o hachis es un grave delito que es sancionado de modo correspondiente.



MILLARES DE DROGADICTOS RUSOS. Viena, febrero 19.- 46,000 ciudadanos soviéticos son adictos a las drogas, especialmente al hachis y la adormidera. Según funcionarios rusos la adicción se debe a la "curiosidad" por los efectos de los estupefacientes.